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Landkreis Lüchow-Dannenberg  24.06.2020 
Der Landrat 

66 - Umwelt und Straßen, 
FDL E.-A. Schulz 

Sitzungsvorlage Nr.: 2020/567 
Anfrage 

Anfrage der SOLI-Fraktion im Kreistag Lüchow-Dannenberg vom 18.06.2020: 
Artenvielfalt 

 

Kreistag 29.06.2020 TOP  
 
Eingang per E-Mail am 18.06.2020 

 
SOLI – Fraktion                                                                Banzau, d. 16.Juni 2020 
Kreistag Lüchow/ Dannenberg 
 
 
 
                       Anfrage zum Kreistag am 29. Juni 2020 
 
Wir bitten darum, folgende Fragen zum Kreistag am 29. Juni 2020 zu beantworten: 
 
 
Artenvielfalt: 
 
Der Beschluss des Kreistages die Seitenränder der Kreisstraßen nur bis zu den 
Begrenzungspfählen zu mähen wird, so weit ich das überblicke, gut eingehalten. Damit ist für 
den Erhalt der Artenvielfalt viel erreicht! 
 
In der Diskussion um das Mähen ging es auch darum, nicht zu mulchen sondern für Insekten 
und Bodenleben schonender mit einem Balkenmäher zu mähen. In welchem Rahmen erfolgt 
schon das Mähen mit einem Balkenmäher?                
 

 
Hermann Klepper 

 
 

 

Stellungnahme der Verwaltung:     

Die Umstellung des Geräteparks auf andere Mähgeräte kann nicht kurzfristig erfolgen, sondern wird 
im Rahmen der Ersatzbeschaffung vorgenommen. Da die Mähgeräte noch nicht abgeschrieben sind, 
wird eine Änderung der Unterhaltung nur mittelfristig möglich sein. 
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